

FF Vomperbach erhielt modernstes Kleinlöschfahrzeug Österreichs

Unter großer Beteiligung der Bevölkerung und in Anwesenheit zahlreicher Ehrengäste segnete Pfarrer Bernhard Bachlechner das neue Einsatzfahrzeug. Als Paten fungierte ein ungenannt bleiben wollendes Ehepaar. Das Fahrzeug hat 108 PS und kostete zirka 250.000 Schilling, wo-

von einem Großteil die Feuerwehr Vomperbach selbst aufbrachte. Die Gesamtleitung lag in den Händen von Abschnitts-Kommandant Geiler, als Einsatzleiter fungierte Feuerwehr-Kommandant Blas von der FF Vomperbach. Im Bild das neue Einsatzfahrzeug mit den Ehrengästen.

